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＜放送番組審議会委員＞ 

石川 富博 様     小島  悟 様   竹内 一視 様      

鶴岡 佳代 様    李   程英 様   （５０音順） 

 

2021 年度の放送番組審議会は、新型コロナウイルスの感染拡大を防止す

るため、番組審議会委員と事業者との対面での審議は実施せず、事業者側

より放送番組審議会委員に対して書面をもって現況報告及び J：COM チャ

ンネルの取り組み、放送実績について報告を行い、審議委員より書面にて J：

COM チャンネルに対して、意見、要望があった。 

 

■2021年度の放送番組について 

 

[地域密着情報番組について] 

 

(1)千葉つながるNews について 

 

(委員) 身近な話題を身近な出演者が登場し紹介しているので親近感を覚

えた。 

 

(委員)身近な内容の情報が放送されており、大変親しみを感じると共に、地

元のニュースで知らなかった話題もあり、新しい発見があった。 

 

(委員)コロナ禍から戻りつつある地域の姿を映像を通じて届けられていた。併

せて、コロナ接種情報も放送される配慮を感じた。 

 

(委員)自然を大切にする事を子供達に伝える活動を紹介した事は、非常に

よかった。教育意義が大きいです。 

 

(委員)地域のイベント情報、コロナ関連情報をいち早く放送していた。 



(2)LIVE ニュースについて 

 

(委員)地域では、ある程度 有名なお店を紹介しているが、もっとマイナーなお

店を紹介してはどうかと感じた。 

 

(委員)市民に寄り添い、市民により近い場所から情報を伝える番組コンセプト

は良いと感じた。これからも、どんどん街に出て、市民の息吹が感じられる番組

を制作いただきたい。 

 

(委員)洋服の日に因なんだ老舗店を紹介したり、地域で今も頑張る人々の

表情が伝わってきて、人々のモチベーションをあげる企画がよかった。 

 

(委員)地域のお店を紹介する事で、店主も活気をつくり自信が増すと思う。 

歴史あるお店を木更津新市民へ伝えいほしい。 

 

(3)WEEKLY トピックスについて 

 

(委員)身近な話題を詳しく、わかりやすく取り扱っていて、大変好感の持てる

番組であった。 

 

(委員)季節の便りをきめ細かく取材され、番組づくりがされていた。 

 

(委員)君津市をはじめとする 3 市の記念式典がコロナ禍で開催された事を伝

えるなど、地域メディアとしての強みがいかされていた。 

 

(委員)かずさ 4 市それぞれのニュース報道を見ると、地域の事がすごく理解で

きた。 

 

 

 

 



(4)木更津市広報番組 オーガニックシティきさらづについて 

 

(委員)親近感ある情報をハンドメイド感ある演出方法で表現されており、好

感がもてた。 

 

(委員)構成が体験型の番組で良かった。 

 

(委員)オリンピックの取組みをはじめ、観光協会等の関係各位がオーガニック

なまちづくりに取り組んでいる姿が伝わる番組であった。 

 

(委員)JCOM と地域行政との関係構築が深く感じた、非常に有意義がある

番組である。 

 

(5)特別番組 長っと散歩～袖ケ浦市編～について 

 

(委員)袖ケ浦市の魅力が上手く紹介され伝わっていた。 

 

(委員)リモート収録という事で、いささか臨場感に欠ける印象となってしまったが、

粕谷市長の人柄の良さを感じる事が出来た。 

 

(委員)コロナ禍の影響によりリモート散歩となったが、工夫した番組づくりをして

いた。また 30 周年記念として市民代表が出演していた事も良かった。 

 

 

(6)特別番組 第4回 J:COM カップかずさミニバスケットボール大会 

 

(委員)選手の家族にとっては、とても有難い番組だと思うので、今後も、このよ

うな地域の大会の放送を続けていただきたい。 

 

(委員)地元の体育館、地元のチームの活躍、カメラワークも迫力があり十分

楽しめた。 



 

(委員)解説のあるスポーツ観戦は視聴者に興味を持たせるとともに、試合後

のインタビューも子供達に良い思い出を作っているものと思う。今後も続けてほ

しい。 

 

(委員)局 JCOM 局と地域との信頼関係が深まる、非常に有意義な番組であ

る。 

 

[委員からの要望・希望] 

 

(委員)ライブ配信や防災情報のプッシュ通知など、とても魅力的であった。今

後、更に情報量を増やしてほしい。  

 

(委員)様々な番組を通じて市民生活に寄り添って、有益な情報を制作して

いる。引き続き、コロナ情報をはじめ災害時の情報提供に尽力いただきたい  

 

(委員)コロナ感染した後の健康づくりの注意点など、地域の専門家にお話しを

うかがう企画があればよいと思います。 

 

(委員) 更に多くの方々に視聴してもらうため、番組について宣伝に力を入れ

て欲しい。 

 

(委員) 釣り情報や紀行番組、観光施設(マザー牧場など)の紹介番組を制

作し、誘客(加入者)を図ったら良いと思います。 

 

(委員)今後も地域草の根情報を発信していただきたい。 

 

(事務局)各委員からの貴重なご意見、ご要望を今後の番組制作に活かして

いく所存です。貴重なご意見、アドバイスを賜り、誠にありがとうございました。 

 

以上 


